

KATA PENGANTAR

Puji Syukur Penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan KasihNya yang memberi hikmat, kekuatan dan kesehatan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Judul skripsi ini adalah “Analisis Kesulitan Belajar Siswa pada Materi Pewarisan Sifat di Kelas IX SMP Se-Kecamatan Muara T.P 2013/2014” yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan arahan dan bimbingan yang sangat berharga kepada penulis dari awal pengajuan judul proposal sampai selesainya penulisan skripsi ini, dan juga kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si, Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si, dan Bapak Syarifuddin, M.Sc, Ph.D selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. M. Yusuf Nasution, M.Si selaku dosen pembimbing akademik.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku dekan FMIPA Unimed, Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Hj. Cicik Suriani, M.Si selaku ketua program studi Pendidikan Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen, Staf dan Pegawai Jurusan Biologi MIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Kepada seluruh Kepala Sekolah, Guru Biologi, dan seluruh siswa-siswi SMP se-kecamatan Muara yang telah membantu penulis selama penelitian ini.

Teristimewa kepada orangtua saya tercinta Ayahanda Henry Sianturi dan Ibunda Lamsihar Nababan yang telah membesarkan, mendidik, memberikan dorongan, pengorbanan material dan spiritual serta selalu menyertai penulis dalam doa sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini, juga terimakasih buat abangku Windy, kakakku Linda, dan adekku Rudi Yosia dan Viktor untuk dukungan dan

doa yang diberikan. Terimakasih juga buat sahabat-sahabat terbaikku Fitri N. Manalu, Imelda K. Panggabean, Afrilina Sinaga, Jepri M.P. Sihombing, seluruh teman seperjuangan BIO DIK C 2010, teman-teman satu bimbingan skripsi, teman-teman PPLT SMP N 2 Lumban Julu 2013 dan seluruh keluarga yang telah memberikan dukungan dan doa dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2014

Rose Maria Sianturi
4101141036